

作者： Administrator

2021年 6月 05日(土曜日) 00:00

2021年6月5日

北光会 会員 各位



退任ご挨拶

秋田大学北光会 会長 千葉 到 (G-S35)

(兼 全学同窓会 会長)

立夏の候、皆様には益々ご清祥の事お慶び申し上げます。

私事この度、本年6月5日をもって副会長を退任いたしました。

任期北光会は3年半、全学は2年間、パンデミックに見舞われながらの短い期間でありましたが、無事に職務を遂行することが出来ました。

偏に会員皆様のご指導、ご支援のお陰と厚くお礼申し上げます。

顧みますと、平成30年(2018年)4月9日鈴木 功会長が倒れられ、急速相談を重ね、会長代行を指示されました。1か月後に通常総会開催を控え、選挙の時間もなく引継ぎもまま慌ただしく承諾いたしました。

充分な準備もなく6月2日通常総会(秋田)を迎え、この席で緊急動議がだされ会長に推挙されました。責任の重大さを感じました。

翌年2019年6月まで前会長の在任期間でした。しかし4月には会長選挙、多少の躊躇もありましたが、1度だけ多くの会員の信任を得て就任したいと考えて選挙にのぞみ、ご支援のもと推薦されました。

在任中、主な行事として「北光会設立90周年記念式典…“大先輩に聞く”発刊」、旭水会(教育文化学部)設立130周年記念式典、「秋田大学設立70周年記念式典」、「全学同窓会設立10周年記念式典(東京)全学同窓会会報第一号発行電子版」等に出席いたしました。その他幾つかの支部総会には自社製ワインを携え参加し、多くの会員と親睦を深める事が出来ました。貴重な体験でした。

しかし令和2年(2019年)3月の理事会、卒業式、卒業・修了生歓迎会は“コロナ禍”のため中止、それが令和3年の今日まで続き、行事がすべて中止となり不条理な話、如何ともしがたく真に残念でなりません。1日も早い平常の生活に戻ることを願っています。

十分に活動するには少し時間が少なく心残りですが、新しい会長も決まり東京支部・副会長 鈴木 勝王(G-S44)様です。新会長、石塚・藤川 両副会長のもと各支部長、理事、そして多くの会員の助言頂きながら、立派な楽しい同窓会にすべく努力して下さい。

退任に当たり、会の益々の発展を祈念し、ご指導頂いた諸先生、会員、そして準会員の皆様のご健康を願い、在任中のご支援に厚く感謝し申し上げ退任の挨拶とさせていただきます。またお会いする日を楽しみにしております。

以上